

MELILLA HOY

Aranda suprimirá la figura de delegado del Rector del Campus



Sebastián Sánchez, que ya anunció que dimitiría, considera un "error" eliminar esta figura



Driss Deiback: "Melilla es en sí misma una gran película, una especie de 'West Side Story'"

El director de cine melillense habla para MELILLA HOY de sus nuevos proyectos P. 20-21

PRENSA DE MELILLA - AÑO XXXI - Nº 10.781

PRECIO: 1 €

POLIGONO SEPE. A1 + A2 TLF: 95269 00 00

SABADO 6 DE JUNIO DE 2015



POLITICA

PP propondrá a Rivas como vicepresidenta 1ª pero los demás quieren evitarlo

El presidente en funciones de la Ciudad, Juan José Ibáñez, anunció en declaraciones a MELILLA HOY que será el jueves 11 de junio cuando se reúna con el máximo responsable de Coalición por Melilla (CPM), Muroch Abdellah. Con este encuentro, Ibáñez deberá tomar la decisión de reuniones con los diferentes formaciones, con el mismo partido con quien aliarse. También ha confirmado que el PP postula al ex diputado Ceutano Rivas. Sin embargo, los demás partidos quieren evitarlo para estar seguros de tener un voto decisivo.



El presidente del Gobierno de Marruecos resalta la buena relación con España

Confirman que no han hablado de la reivindicación marroquí sobre Ceuta y Melilla

Los presidentes de los gobiernos de España y Marruecos, Mariano Rajoy y Abdellah Benkirane respectivamente, se reunieron ayer en Madrid. Han confirmado que no habían hablado de la tradicional reivindicación marroquí sobre la soberanía de Ceuta y Melilla. "Ceuta y Melilla es un tema antiguo entre España

y Marruecos del que vamos a seguir hablando. Pero cuando estamos construyendo unas relaciones basadas en la confianza, empezamos por lo bueno y lo positivo y para otros asuntos ya hablaremos más adelante", ha explicado Benkirane.

Pág. 5, y Editorial en p. 3



SEGURIDAD

La Policía Nacional y la G. Civil recuperan en Melilla dos coches robados en Madrid y en Alemania Pág. 11

EDUCACION

La Salle y el Buen Consejo copan los premios del Día del Medio Ambiente

Clara Paredes, Carreño, Arturo Menas Verza, Victoria Castañedo Bernal, Elisa de la Rosa Pérez, Eva Rodríguez Vera y Hecar Martínez Moreno, son los seis ganadores de los concursos de pintura y fotografía organizado por el Día Mundial del Medio Ambiente. Cinco de los ganados son del colegio La Salle El Carmen, mientras que Hecar Martínez está en el primer curso de Primaria del Buen Consejo. Ayer, en el Parque Forestal, el consejero en funciones Antonio Mirasola y el director provincial de Educación José Manuel Calvado felicitaron a los ganadores. Pág. 16 y 17

Meliurbanizate
¡Animate a ser vecino de ET!

CHALETES

CALIDADES INMEJORABLES
Desde 3 dormitorios
jardín privado
sotano con garaje
buhardilla
cocina y salón amplios
piscina y áreas

¡Resérvalo ya!
952 685 778
www.meliurbis.es

MELIURBIS
Aracoramiente y Gestión Inmobiliaria

¡No te quedes sin el tuyo!

EDUCACION

La nueva Rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, aplaude el trabajo de Sebastián Sánchez por haber hecho una labor "extraordinaria"

Aranda suprimirá posiblemente la figura de delegado del Rector del Campus de Melilla

La elegida como nueva Rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, anunció en una entrevista a MELILLA HOY que "casi seguro" la figura del delegado del Rector del Campus de Melilla será eliminada. El actual catedrático que ostenta esta res-

ponsabilidad, Sebastián Sánchez, ya anunció que dimitiría a ambos candidatos antes de las elecciones, aunque considera un "error" el hecho de eliminar esta figura debido a que es una de las claves que ha permitido visibilizar el Campus en la Ciudad.

Nerea de Tena A. Melilla Hoy

La futura Rectora, que tomará posesión a finales de junio, apuntó en declaraciones a este diario que "casi seguro" la figura del delegado del Rector desaparecerá para el próximo año en base a su promesa de campaña sobre la "reducción" de cargos en pos de una "implicación mayor en las tareas de gestión". Para ello Aranda hablará con los decanos de las tres facultades melillenses con el fin de estudiar nuevos modos de coordinación.

Aranda alabó el trabajo del actual delegado del Rector en Melilla, Sebastián Sánchez, quien ha sido para ella "una figura excepcional", y que ha llevado a cabo un trabajo "extraordinario". Con este trabajo, la Rectora defiende que "se ha cumplido con una misión muy importante que era visualizar la UGR", por ello una vez "cumplida dicha función", se estudiará como seguir trabajando.

La nueva Rectora cree que ahora el debate debe centrarse en "de qué manera se van a coordinar" con el Equipo de Gobierno que la Rectora ya ha anunciado que pondrá de frente a la actual decana de la Facultad de Empresariales de Granada, María del Mar-Holgado y como secretario general a Pedro Mercado.

Por su parte, el hasta ahora delegado del Rector, Sebastián Sánchez, explicó en declaraciones a este diario que antes de la celebración de las elecciones transmitió a ambos candidatos que se retiraría del cargo. Aún así, Sánchez a pesar de que confía en que la nueva rectora hará un gran trabajo para el Campus de Melilla considera que eliminar esta figura es un "error", ya que es en parte, lo que ha conseguido según el delegado que se visibilice la universidad en Melilla, y viceversa.

Participación

Aranda se "alegra" de la participación de la comunidad universitaria en estas elecciones la cual ha aumentado respecto a otros comicios, incluidos los celebrados para la elección al Rector.



Aranda establecerá contactos con las compañías aéreas y marítimas para facilitar el transporte

Una de las primeras actuaciones de la rectora será la ampliación de la biblioteca para el próximo curso

La que será máxima regente de la Universidad de Granada, achaca la duplicación de votos respecto al otro candidato (67,6% de votos frente al 32,2% del catedrático Indalecio Sánchez-Montesinos), al proyecto de candidatura que "ha estado abierto desde sus inicios a toda la comunidad universitaria". Y es que tal y como apuntó, los documentos que se estaban trabajando durante la campaña estaban a disposición de cualquier miembro en un Google Drive (documento colaborativo online) desde donde podían aportar ideas al programa de Aranda.

A juicio de la nueva Rectora estas elecciones transcurren en un periodo en el que "era muy importante y necesario" hablar de universidad, lo que se suma a que la comunidad universitaria, ha visto el proyecto de la futura rectora "un proyecto en positivo y de futuro



Primera mujer Rectora de la UGR en sus 483 años de historia

La catedrática Pilar Aranda es la primera mujer en 483 años de historia de la Universidad de Granada que llega a dirigir el Rectorado de la UGR. Ella insiste en que ojala "deje de ser noticia" el hecho de que las mujeres participen en la vida pública, pero reconoce que "todavía hay un techo de cristal que debemos romper". Y es que hasta el momento si bien seis de cada diez titulados universitarios son mujeres, apenas el 15 por ciento de los catedráticos tienen nombre femenino y tan sólo hay 9 rectoras en las 62 universidades españolas. Entre ellas la Rectora de la universidad vecina en Málaga, encabezada por Adelaida de la Calle, una regente que no pasó desapercibida, y es que entre 2011 y 2013 fue presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) y también durante unos años desde 2004 fue presidenta de la Asociación de Universidades Públicas de Andalucía.

que ha dado lugar a un voto favorable a mi candidatura", defendió Aranda.

En este sentido, preguntada por la participación estudiantil en estas elecciones --una de las cuestiones que preocupaba a ambos candidatos-- Aranda asegura que la participación ha sido del 21 por ciento, una cifra mayor que en otros comicios. Aún así, la futura Rectora insistió en los compromisos a los que ha llegado con este sector durante la campaña para que "se impliquen en toma de decisiones y en la gestión universitaria".

En concreto, Aranda se refirió a los acuerdos con los universitarios melillenses de la ampliación de espacios para la biblioteca, ya que como explicó la futura regente, el Plan Bolonia exige trabajos en grupo para los cuales los estudiantes melillenses no disponen de espacios. Además, también recordó sus compromisos respecto a la potenciación de servicios comunes para universitarios (de transportes, comedor, residencia, orientación, relaciones internacionales, etc.).

Las prioridades para la candidatura son claras, ya que las primeras actuaciones se empezarán a realizar el próximo curso y se iniciarán con la biblioteca. Además ya para el curso 2016-2017 Aranda iniciará el impulso de dobles grados y postgrados con el fin de convertir Melilla en "ciudad del conocimiento". Todo ello, aseguró la futura Rectora acompañado de proyectos como Melilla UGR que "acerque la universidad a la ciudad", para la elaboración de consorcios que "aportan soluciones y fomenten el debate".

Contactos con la Ciudad

La futura Rectora recordó que en sus visitas a Melilla intentó abrir un diálogo con la administración pero aseguró que al ser entre los meses de abril y mayo "todos estábamos en elecciones". Sin embargo, afirmó que en cuanto tome posesión comenzarán a hablar para priorizar proyectos, además de establecer acuerdos en materia de transporte público, y de conexiones con la Península, para lo que conversará con las compañías aéreas y marítimas.